



Mario Delgado se burló del equipo de Xóchitl Gálvez y consideró que está conformado por personas que han perdido elecciones contra candidatos de Morena

POR CARLOS RAMÍREZ

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, se burló del equipo de precampaña que presentó Xóchitl Gálvez, quien es la precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México.

El dirigente morenista ofreció una conferencia de prensa en la que se pronunció respecto al equipo de Gálvez, entre los que se encuentran Santiago Creel y Carolina Viggiano.

¿Qué dijo?

“Por el otro lado tenemos pura ‘chungu’, puro juego. Miren el equipo que presentó la doctora Claudia Sheinbaum, y ahorita estábamos muy entretenidos viendo el equipo de Xóchitl Gálvez, pero es que hay puro perdedor, puro cartucho quemado”, señaló.

En ese sentido, Mario Delgado consideró que el equipo de Gálvez está conformado por personas que han perdido elecciones contra candidatos de Morena.

Santiago Creel perdió contra AMLO aquí por la Jefatura de Gobierno, luego se dedicó a dar permisos de casinos en la Secretaría de Gobernación”

Mario Delgado
Presidente nacional del Morena

Recuerda comicios

“Santiago Creel perdió contra Andrés Manuel López Obrador aquí por la Jefatura de Gobierno, luego se dedicó a dar permisos de casinos en la Secretaría de Gobernación (...) Carolina Viggiano, pues ya perdió, le ganamos, le ganó Julio Menchaca”, dijo.

También criticó que la oposición siga considerando a personajes con pasado turbio en la política nacional.